
神奈川県ビリヤード協会 -議事録-   

 R3.8.25 12︓00〜  zoom 会議 

参加者︓安藤・片岡・板橋・崎村・田口・石井・杉万 

 

 1︓浦野幹夫氏のアドバイザーとしての KBA 参加の可否  全員賛成 

  浦野幹夫氏 フレクシェ社創業者（初代代表） 

  活動範囲︓理事の承認と当人の合意の下定める（板橋） 

  権限︓理事委任事項の下で活動可（板橋） 

  その他条件︓約款へのアドバイザー取り決め事項記載不要（板橋） 

   ●浦野氏の名刺作成 要（事務局） 

 2︓NBA との今後のやりとり  現状報告のみに留める（安藤） 

  NBA の資⾦不⾜について（安藤）︓決算書を⾒る限り 2-3 年は大丈夫そう（板橋） 

  支部の資産はどうなるのか（片岡）︓独⽴した団体なので取り上げられることはない（板橋） 

  NBA が解散となった場合の影響は（崎村）︓CS 会員は NBA の試合に出られないまま 

会費のみを払うことに不満が出る可能性はある（板橋） 

           解散となった場合は関⻄支部と連携を取っていきたい（安藤） 

 3︓関東支部との今後のやりとり レスポンスがない為現状維持（安藤） 

峰氏（関東支部理事⻑）南部氏（NBA 理事⻑）関根氏（NBA 副理事⻑）前田氏（NBA 専務理事） 

とのアポを取りの連絡を再三したがレスポンスがなく話が進まない（安藤） 

→不誠実な対応として事務局へ書面にて抗議することも検討した方がよい（板橋） 

 近日中に 1 対 1 の非公式の話し合いの打診を峰氏から受けたので出席してくる（安藤） 

 

 4︓店舗への協会加盟の勧誘  状況報告 

   崎村氏依頼で申込書を送った店舗以外の店舗へも郵送が完了した（石井） 

  メッカさん入るという話をしていたが、入らないかもしれない（崎村）請求書は送付済み（石井） 

  プールラボは可能性あり、ただし現在お店の都合で保留中（崎村） 

  シュートさんについては保留とする。コロナ明け検討（安藤） 

  



 

 5︓加盟店舗への今後の対応  早めの対応が必要 

加盟店舗さんについて加盟したが、何もしない状態が続いているのでケアが必要なのでは（杉万） 

  まずは LINE WORKS を広める※インストールしてもらう（杉万） 

  フルネームだけだと誰なのかがわからない（杉万）⇒プロフィールの入⼒を協⼒してもらう（板橋） 

  個人攻撃などの対策・ルール化（杉万）⇒対策前進で話を進めていく（板橋） 

 6:崎村さん提案事項について  承認 

  スクール（サークル活動）について、サイドナインで試験的にやってみて、うまく⾏くようであればノウハウを KBA で 

  共有して他店舗にも展開していきたい（崎村） 

   ●5 割くらいのリピーター率がある 

   ●今のところ KBA にやってもらうことはない 

  活動ならば KBA の HP にて応援してもいい（石井） 

店舗主体でやっている活動なので KBA 主体でやっているような書き方にならないよう気を付けてほしい（片岡） 

KBA に加盟している店舗を応援するのも KBA の大切な役割（板橋） 

 7:理事⻑活動報告（安藤） 

  プルムテック社様へのスポンサー契約打診について 

  9 月に責任者と面会できる事となった。何をメリットとできるのか打診していきたい。 

 8:ウィンターカップ要項の会議の件 

  園山氏（KPBA 理事⻑）の出席ができる土曜日の 9 時から開催したい。 

  8/28（土）か 9/4（土）に開催をしたいが、出席できますか︖（安藤） 

   出席希望︓安藤・片岡・崎村・石井・杉万 

 

以上              


